

藤岡 元気人

ふじおか
げんきびと

感謝の心を育む指導

昭 和49年の創部から、子どもたちが野球を楽しめる環境を作っている藤岡リトルライオンズ。市内にある小学生軟式野球チームの中で歴史が最も古く、活動は半世紀以上にわたります。

当時の監督に声をかけられ、松田さんがチームに参加したのは昭和55年。平成21年には監督に就任し、45年間にわたり野球の楽しさ・チャレンジする心を子どもたちに教えています。

松田さんは単なる野球の技術指導にとどまらず、子どもたちに社会のマナーや感謝の心の育成を大切にしています。

「野球に限らず、スポーツをすることは親や地域、周りの人などの支えがあつてできるもの。感謝の気持ちを持ちながら育つて欲しい」と真剣な表情で語り、社会に出る前に大切な価値観を身に付けてほしいと考えています。

子どもたちがチームを卒団した後も「大人になったときに顔を見せに来てくれる。それが一番の喜び」と、笑顔で話す松田さん。今後も野球を通じて、子どもたちが成長し社会に出てからも困難に立ち向かえる強い人間へと成長できるよう、指導を続けていくことを誓っています。



小学生軟式野球チーム「藤岡リトルライオンズ」代表兼監督

まつだ よしなり
松田 義成さん(藤岡)

Profile

1957年藤岡市生まれ。小学生軟式野球チーム「藤岡リトルライオンズ」の代表兼監督として、子どもたちの野球の指導に当たる。

知って得する♪
耳より情報

市制施行70周年記念動画
「みんなが共に輝く未来へ！」

藤岡市は昭和29年4月に市制を施行し、70年の節目の年を迎えました。70周年を記念し、「先人の功績への感謝」「子どもたちが明るく輝く藤岡」をテーマにした約6分間の動画を制作しました。

動画は、いちごPRキャラクターやよいひめさんをはじめとする市ゆかりのキャラクターが登場し、市の歴史と取り組みを紹介しています。市公式YouTubeチャンネル(右記2次元コード)から視聴できるのでぜひご覧ください！一緒に明るい未来を創っていきましょう！

問い合わせ 企画課(☎@2428)

